



こあらぐみだより

R6.10.31 すみだこども園

秋風が心地良く吹き、戸外遊びが気持ちよく感じられる季節になりました。天気の良い日には散歩に出掛け、子どもたちは大喜びでドングリや草花、落ち葉などを集めて嬉しそうに持ち帰り、秋の自然に触れて楽しんでいます。朝夕は肌寒さを感じるようになっていますが、日中はまだ汗ばむ日もあります。気温差で体調を崩さないように、子どもたちの体調管理には十分に気を付けていきたいと思います。

クラスの様子



運動会を無事に終え、子どもたちの頑張りによりまた一つ成長を感じることができました。「ママが頑張ったな〜って言ってくれた!」「かわいかったって言ってた♡」「運動会たのしかった♪」「みんなでお寿司やさん行ったよ〜」など…たくさんの可愛い声がありましたよ。

園庭では運動会ごっこを楽しんでおり、「次はこの曲がいい!」とリクエスト♪大きい組さんに混ざってリレーをしたり自由にフルーツポンチの遊戯を踊ったり…友だちと一緒に楽しんでいる様子が微笑ましいです(*^^*)

先日の散歩では大きなキュウリ、ではなくヘチマを発見!! 地域の方に“ヘチマで『たわし』が作れるよ”と聞いて興味津々。後日、みんなで挑戦する予定です。

室内では「なかまに入れて〜」「いいよ〜」と友だちと一緒に遊ぶことが楽しく、友だち数人で集まりそれぞれに好きな遊びを楽しんでいます(^^)♡

そして、普段からお手伝いが大好きなこあらぐみの子どもたち。お当番を決めて、当番活動に取り組むことにしました。机拭きや給食の準備、献立や挨拶の声掛けなど、張り切ってお手伝いをしています。これからも意欲的に取り組んでいる姿を認め、見守っていききたいと思います♡

☆運動会ありがとうございました☆

運動会では温かい声援や競技への参加など、ご協力をいただきありがとうございました。「きょうはダンスする?」「かけっこしたい!」と、毎日楽しみながら練習してきた遊戯やかけっこ。お家の方に見ていただくことができ、子どもたちのたくさんの笑顔を見ることができました(*^^*)当日は初めての会場といつもとは違う雰囲気、ちょっぴり涙が出たり緊張したりしながらも、全員で最後まで参加できたことをとても嬉しく思います。親子競技のダンシング玉入れではお家の方と触れ合いながら、子どもたちの嬉しそうな笑顔が印象的でした♡

運動会を経験し、たくさんのお客さんの前で競技ができたという経験が自信となり、次への意欲にも繋がっています(*^^*)



☆野菜の皮むきクッキング☆

玉ねぎの皮むきを体験し「またクッキングしたいな〜」と子どもたち。そこで第2弾!!ピーラーを使って人参の皮むきに挑戦しました。「できるかな…?」とちょっぴり不安もあったのですが、ピーラーの使い方をしっかりと守って上手に皮を剥くことができました。「初めてだけどできた!」「長くむけた〜」と、嬉しそうに友だちと皮を見せ合い、長さ比べをする姿もありましたよ(^^)♪

<お知らせとお願い>



☆8日(金)秋の遠足

園バスに乗って『たまご絵本館』に行きます。日頃から絵本が大好きな子どもたち!!たくさんの絵本に触れ、自然の中でのびのびと体を動かして楽しみたいと思います。お弁当のご準備をよろしくお願ひいたします。

☆11月からキッズイングリッシュが始まります。また、発表会に向けた練習も少しずつ始めていきたいと思っています。これまで通り、**9時までの登園**をよろしくお願ひいたします。

☆着替え BOX の衣替えと確認をお願ひいたします。

※持ち物すべてに、必ず名前の記入をお願ひいたします。

☆スプーンの3点持ちが安定してきた子どもさんは、箸への移行を進めていきたいと思っています。また、お家でも見てあげてください。